
Pièces 6 Pièces

Superficie 245 m²

Référence HIN2538

Prix 1 580 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Bas Fabron-Exclusivité: Vous cherchez la maison à Nice pour descendre à pied à la

mer, aux commerces ou à l'école?En même temps profiter du jardin avec une belle

piscine  au  calme?Dans  le  quartier  paisible  du  bas  Fabron,  entouré  des  parcs

verdoyants  avec  les  pins  parasols  et  eucalyptus,Nous  vous  proposons  cette

ravissante  villa  avec  vue  mer,  d'une  surface  de  200  m²  et  sur  un  terrain  de

1100m².Cette  maison  d'une  construction  récente  comprend:-  Rez-de-jardin:  un

séjour  avec  une  cuisine  ouverte  donnant  sur  les  terrasses  et  la  piscine,  une

chambre avec terrasse, dressing, salle de douche, WC ...

Unique  location  -sole  agent:  are  you  looking  for  the  house  to  walk  easily  to  the

beach,  shops  or  school?Also  in  a  quiet  green  area  with  a  garden  and  swimming

pool?In the peaceful neighbourhood of Bas Fabron, surrounded by green parks of

umbrella pines and eucalyptus,We propose this charming 200 sq m sea view villa

on a 1100sqm plot with a large pool.This recently built house in the Provincal style

comprises:-Garden  floor:  a  living  room  with  open-plan  kitchen  opening  onto  the

terraces  and  swimming  pool,  a  bedroom  with  dressing  room,  shower  room  and

separate WC, a laundry.-First floor: 3 ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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